

INFORMATIVO # 12

Santuario de OLON y DAULE WEIHNACHTEN 2022



Liebe Freunde:
wir befinden uns bereits in der ersten Adventswoche. Wir bitten unseren Herrn und Erlöser und seine Mutter, die Jungfrau Maria, mit vollem Vertrauen, uns auf unserem Weg hier und in der ganzen Welt zu beschützen,

„Helfen Sie in diesen besonders schwierigen Zeiten jenen, die der Unterstützung so dringend bedürfen, besonders den Kleinen und Schwächsten in unserer Mitte“

(Worte der Österreichischen Bischofskonferenz)

Es ist offensichtlich, dass unsere vor zwei Jahren begonnene Idee, ein Heim für verwahrloste Kinder zu bauen, genau nach einer Antwort auf diese sehr ernste Situation sucht.

Welche Traurigkeit - diese Realität.

Deshalb bitte ich Sie noch einmal, uns nach Ihren Möglichkeiten zu helfen, damit diese Kinder und Jugendlichen ein Zuhause haben. Ich danke allen ganz herzlich, die mich mit einem Beitrag unterstützt haben; ich kann mich nicht persönlich bedanken, da ich nicht die E-Mail von allen habe.

**HOGAR DE NIÑOS
SAN CRISTOBAL**

Daule – ECUADOR
Etapa 1



Nun möchte ich mich zuerst ganz herzlich bei allen bedanken, die mir bisher bei dem Projekt geholfen haben:

“Hogar de Niños San Cristóbal” – “Kinderheim Sankt Christoph”.

Ich stelle mir vor, dass es in dieser Zeit für viele schwierig ist, weil weniger Einnahmen, aber auch mehr Ausgaben anfallen.

In den letzten Monaten konnten wir alle Wände, innen und aussen, vom Malermeister und seinen Gehilfen fertig erhalten.

Helft mir bitte mit einer Spende zur Unterstützung

Mein Konto ist:

MISSIONSPROJEKT ECUADOR

Volksbank Wien IBAN: AT68 4300 0301 8082 0000

BIC: VBOEATWW

Von ganzem Herzen wünsche ich Ihnen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest, Ankunft unseres Erlösers.

